

388

WIENER RATHAUS KORRESPONDENZ  
Wien, Donnerstag 30 November abends Nr 388.

=====

König Ludwig von Bayern besichtigte heute den Bauplatz für die neue bayrische Gesandtschaft auf den Modenagründen. Er erschien in Begleitung des Generaladjutanten von Walter und des bayrischen Gesandten Freiherrn von Tucher mit dem zum Ehrendienst zugetheilten Feldzeugmeister Frank und wurde vom Bürgermeister Dr. Weiskirchner und Bezirksvorsteher Spitaler begrüßt und geführt. An der Führung nahmen vom Stadtbauamte, welches in diesem neuen Stadtteil die Regulierungsarbeiten ausführt, außer dem Stadtbaudirektor Ing. Goldemund noch Bauinspektor Kosetschek und Ingenieur Kocmanek teil.

-----